



Regierungsratsbeschluss vom 07. Juni 2016

Baurekurskommission; Mutation

P160396

1. Der Regierungsrat wählt für die verbleibende Amtsperiode bis zum 30. Juni 2019 Dr. Andreas C. Albrecht, LL.M., Advokat und Notar, als Präsidenten der Baurekurskommission.
2. Der Regierungsrat wählt für die verbleibende Amtsperiode bis zum 30. Juni 2019 als Sachverständige für Brandschutz der Baurekurskommission:
 - Dipl. Bau-Ing. Jörg Kasburg
 - Mark Weisskopf, Brandschutzfachmann CFPÄ

Begründung

Infolge Rücktritts des bisherigen Präsidenten aufgrund seiner Wahl zum Präsidenten des Strafgerichts ist das Präsidium für die verbleibende Amtsperiode bis zum 30. Juni 2019 neu zu bestellen. Dr. Andreas C. Albrecht, LL.M., Advokat und Notar, bringt aufgrund seiner beruflichen Erfahrung sowie seiner früheren Funktion als Präsident der Bau- und Raumplanungskommission des Grossen Rates fundiertes Wissen im Bau- und Planungsrecht mit. Seine Qualifikationen prädestinieren ihn geradezu für diese Aufgabe.

Praxisgemäss bestellt die Baurekurskommission zwei Sachverständige pro Fachgebiet, um Interessenkollisionen begegnen zu können. Die beiden zur Wahl vorgeschlagenen sind ausgewiesene Brand-schutzexperten und in der Praxis bewährte Fachleute.

